



Brazer Erstkommunikationskinder stellen sich vor

„Von der Raupe zum Schmetterling“

Das Symbol der diesjährigen Erstkommunion ist der Schmetterling. Unter dem Motto „Verwandlung“ - von der Raupe zum Schmetterling, werden die Kinder in sieben Tischrunden auf die Erstkommunion vorbereitet.

Insgesamt elf Kinder von Ausser- und Innerbrazer werden am 7. Mai 2017 zum ersten Mal die heilige Kommunion empfangen. Mit der Unterstützung von Lucia Ruthardt und Andrea Rützler haben die Vorbereitungen für dieses besondere Fest bereits begonnen. Die Erstkommunikationskinder haben sich bereits zu der ersten Tischrunde im Pfarrheim getroffen und miteinander eine tolle Zeit verbracht. Es wurde eine Raupe gebastelt, gesungen und eine Kerze gestaltet. Neugierig, aber geduldig, blicken die Kinder dem bevorstehenden Ereignis entgegen.

In diesem Sinne freuen wir uns auf eine spannende Zeit der „Verwandlung.“